



Jalisco ha fracasado al combatir los feminicidios, coinciden los legisladores, piden a Alfaro atender el problema

Con la urgente necesidad de atender la violencia en razón de género, y el crecimiento de 121 por ciento en el delito de feminicidio, en Jalisco es urgente que se concrete la creación de la Fiscalía Especializada en la atención de este delito, confirmó la diputada de Morena, Claudia García Hernández, vocal de la Comisión de Igualdad Sustantiva y de Género.

La morenista lamentó que se concentre la estrategia de atención en la zona metropolitana y consideró que se debe dar mayor atención porque toda la población requiere atención en estos temas.

El Heraldo Media Group publicó que pese a que en los primeros años de la actual administración de Enrique Alfaro hubo aumentos significativos, como los feminicidios, que crecieron hasta 121%. Tan sólo de enero a septiembre de este año, en el estado han sido asesinadas 152 mujeres, en promedio un crimen cada tercer día, pero sólo 22 fueron tipificados como feminicidios.

Ante la inconsistencia en los datos, la coordinadora del partido con registro local Hagamos, Mara Robles destacó que la intención de ocultar la realidad en el reporte de los datos a las plataformas federales.

Enrique Velázquez, integrante de la facción de Hagamos, dijo que ya desde el legislativo se ha trabajado en el Código Penal y se refirió a la carencia de estrategias para atender el problema por parte del Ejecutivo y de la propia Fiscalía quien no acciona en consecuencia además de que la insistencia en negar el problema es lo que ha complicado la atención e incluso aplicar protocolos para prevenir el feminicidio.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/11/4/jalisco-ha-fracasado-al-combatir-los-feminicidios-coinciden-los-legisladores-piden-alfaro-atender-el-problema-454687.html>